

Impacto positivo en los corporativos ante este acuerdo comercial bilateral entre México y Estados Unidos: Alberto Moreno

SUSANA SAENZ: Y hace unos momentos platicué con Alberto Moreno, director de Análisis de Finanzas Corporativas en México de Fitch Ratings, quien habló sobre el impacto positivo en los corporativos ante este acuerdo comercial bilateral entre México y Estados Unidos.

ALBERTO MORENO: Mira, el acuerdo preliminar alcanzado esta semana, el lunes, por los gobiernos de Estados Unidos y México, en nuestra opinión reduce la incertidumbre que prevalecía desde el inicio de las negociaciones hace un año y en cuanto a la posibilidad de que se cancelara este tratado.

Por otra parte, también pensamos que sienta las bases para los procesos de toma de decisiones referentes a las inversiones en el futuro.

Las definiciones durante el proceso de negociación entre Estados Unidos durante esta semana pensamos que serán clave para mantener el carácter trilateral del acuerdo.

Pensamos que el que Canadá se haya reincorporado a las negociaciones es una señal favorable, pero realmente hasta que se llegue a un entendimiento final entre las partes, se tendrá visibilidad sobre el futuro de las decisiones de inversión.

SUSANA SAENZ: Alberto Moreno también nos platicó sobre los retos de las emisoras ante un renovado pacto comercial de América del Norte.

ALBERTO MORENO: En general el reto para las empresas mexicanas es mantener o en su caso mejorar la competitividad en la región con respecto a otros bloques comerciales u otros países, bajo un marco que favorezca tanto el intercambio comercial como el desarrollo de las economías de los tres países.

Para México la evolución de la industria manufacturera y de exportación en los últimos 24 años de vigencia del tratado, ha sido un factor que pensamos ha promovido el desarrollo del país y en este sentido aproximadamente 41 por ciento de los emisores corporativos que tenemos calificados en México mantiene operaciones en el exterior y por ejemplo también 24 por ciento tiene operaciones de exportación.